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作为洛阳最有影响力的媒体品牌，《洛阳晚报》重磅推出的《河洛书画》专版，浓墨重彩地介绍我市的书
画名家名作，带您了解书画文化的创作和传承，感受洛阳书画文化的魅力，推动我市书画艺术的发展。

《河洛书画》专版主要开设以下栏目：《一周书画动态》——回顾一周书画界动态，预告下周重要活动信
息；《谈书说画》——刊登历史名人名作鉴赏、名家学术观点；《河洛名家》——推介、宣传洛阳和洛阳籍知名
书画艺术家；《墨言心语》——刊发书画妙语杂谈，老百姓收藏心得。

“洛阳万家美术馆”项目日前启动，我市多位书画艺术名家对该项目寄予厚望

应时代需求而生 提升洛阳文化产业
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“洛阳万家美术馆成立是
促进文艺繁荣的大好事，具有
开创性意义。”刘灿辉说，此次
《洛阳晚报》和《墨言洛阳》策划
团队合作推出“洛阳万家美术
馆”项目，可谓强强联合，《洛阳
晚报》具有广泛的影响力，能更
好地推介书画家、书画作品。

刘灿辉表示，“洛阳万家美
术馆”项目也是对中国书法家协
会提倡的“书法进万家”活动的
呼应，自己将与优秀的书画家一
起，积极创作出更多有收藏价
值、艺术品位、学术思想的好作
品，回馈社会。

“洛阳万家美术馆经层层评选，汇聚全市的优
秀作品，建立了一个高质量的艺术品交易平台。”
张建京表示，艺术品可以陶冶情操，可以作为投资
的选择，《洛阳晚报》和“墨言洛阳”策划团队合作
成立的洛阳万家美术馆，诚信度高，书画家可以认
真地完成创作，市民可以买到物有所值的艺术品。

洛阳万家美术馆的成立是一个很好的起点，
对洛阳整体艺术品收藏来说是个转折点，平台的
建立，使洛阳书画市场由礼品市场逐渐向艺术品
收藏市场转变。

“要创作出符合自己水准的高质量的作品，带
领大家积极参加创作、评选活动，这是对洛阳万家
美术馆最大的支持。”张建京说。

“洛阳万家美术馆率先在地
市级城市搭建起了艺术家创作
与百姓生活的沟通交流平台，让
艺术创作扎根人民生活。”王鸣
表示，洛阳万家美术馆成立后，
能够使艺术创作更加贴近百姓
需求，促进艺术创作服务百姓生
活，让艺术家能更好地回报社
会，让更多优秀的作品进入千家
万户。

“对书画艺术家来说，这也是
一个机会。”王鸣表示，随着老百
姓对书画艺术更加了解，也可以
放心地购买、收藏心仪的书画作
品，进而激发书画艺术家的创作
热情，促进书画艺术繁荣发展。

“洛阳万家美术馆可以说是
洛阳美术史上最大的艺术家展
示平台，它的成立对洛阳书画界
来说是大好事儿。”文柳川称，自
己在书画发展程度较高的城市
考察时发现，由媒体牵头组建的
书画交流平台，民众和艺术家的
满意度高，市场效果也很好，深
受业界和大众的欢迎。

“洛阳画院与洛阳日报报
业集团渊源深厚。”文柳川表
示，今后将带领洛阳画家大力
支持洛阳万家美术馆的工作，
创作出更多、更好的作品，为推
动洛阳书画事业的繁荣做出更
大贡献。

“作品好不好，大家说了算，历史说了算。”李
进学称，洛阳有深厚的文化积淀，丰富的书画遗
存，洛阳万家美术馆的书画评选活动，既要让更
多人参与，也要严把质量关。

李进学表示，自己将专门为洛阳万家美术馆
的春季大展创作几幅书画作品，也希望参加洛阳
万家美术馆作品征集的书画家，拿出能够充分代
表自己水平的作品。

李进学认为，洛阳万家美术馆让书画艺
术走进大众生活，直接面对大众审视，可以让
更多不为大众熟知但艺术水平较高的书画艺
术家走进群众视线，对书画艺术的发展有促进
作用。

“随着时代发展，人民群众对精神文化有了
更多需求。书画艺术也要面对群众需求进行提
升。”王绣表示，洛阳万家美术馆应时代需求、群
众需求而生，将对洛阳书画艺术乃至洛阳文化产
业的提升起到重要的作用。

王绣称：“洛阳万家美术馆整合、精选出高质
量的书画作品，并将之推广到百姓生活中去，做
的是正能量的事，所以我一直很支持这个项目。”

“通过《洛阳晚报》这个我市最具影响力的媒
体对洛阳万家美术馆项目的宣传，能够让更多人
了解书画文化，重视书画艺术。”王绣表示，书画
艺术是实用的艺术，也是修身养性的艺术，具有
较高艺术价值的书画作品不仅可以美化生活环
境，也是一种文化熏陶，有利于优良家风的形成。

洛阳万家美术馆成立是促进文艺繁荣的大好事，
具有开创性意义
洛阳市书法家协会副主席兼秘书长 刘灿辉

万家美术馆的成立，是洛阳艺术品收藏的转折点
洛阳市美术家协会副主席兼秘书长、洛阳画院副院长 张建京

洛阳万家美术馆让艺术创作更符合老百姓的需求
河南省书法家协会副主席、洛阳市书法家协会主席 王鸣

将带领洛阳画家，大力支持洛阳万家美术馆
洛阳市美术家协会主席、洛阳画院院长、洛阳美术馆馆长 文柳川

这是正能量的事，我一直很支持
洛阳市美术家协会名誉主席、洛阳博物馆名誉馆长 王绣

作品好不好，大家说了算
洛阳市书法家协会名誉主席、洛阳画院名誉院长 李进学
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23日，“洛阳万家美术馆”项目启动大会在洛阳画院举行，洛阳万家美术馆
揭牌仪式、《河洛书画》专版开版揭牌仪式同步举行，面向洛阳本地或者在洛阳
工作生活的书画艺术工作者的精品书画作品征集活动也已同步启动。

洛阳多位书画艺术名家对“洛阳万家美术馆”项目寄予厚望。
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